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La nación 

 
Elite, 1.453. zk., 1953-08-08. 

 

 

 • El mes de julio registró un caso de poliomielitis diario. Este fué el balance al final 

de mes. No obstante, el Ministro de Sanidad declaró que "si bien las cifras de casos de 

poliomielitis en Caracas han superado el promedio que esta enfermedad mantiene en su 

estado endémico, puede decirse que no hay una verdadera epidemia". 

 

 • Para que el brote de poliomielitis alcance caracteres de epidemia deben registrarse 

40 casos por cada 100.000 habitantes. En Caracas sólo se han registrado 5 casos por cada 

cien mil. 

 

 • "No hay casos nuevos –declaró el Ministro–. Los casos que han sido denunciados 

eran viejos, según ha comprobado el SAS.". 

 

 • Los casos están disminuyendo, lo que indica que la enfermedad está 

desapareciendo. 

 

 • El Ministerio mantiene su propio Hospital de Aislamiento. No es verdad que los 

casos recientes están siendo recibidos para su cuidado en el Hospital Ortopédico 

Infantil. Esta magnífica entidad dependiente de la Fundación Mendoza tendrá a su 

cargo, como se informó en el SAS., el cuidado de los niños que se encuentran en el 

Hospital de Aislamiento. Se ha acordado un plan de trabajo coordinado entre el SAS y la 

Fundación Venezolana contra la parálisis infantil. 

 

 • El Gobierno Nacional no considera solución favorable una congelación de salarios, 

dijo el Ministro del Trabajo refiriéndose al contrato colectivo de los obreros petroleros, y 

puede y debe haber mejoras. 

 

 • Mr. Harry A. Jarvis, Director de la Creole, dijo a un periodista que la Compañía 

desea la mejor armonía con sus trabajadores y aspira a lograr beneficios para las partes. 

 

 • Se han registrado nuevos brotes de aftosa en Aragua y Carabobo. En la frontera 

colombo-venezolana han aparecido otros de un virus desconocido en Venezuela. 

 

 • El Canciller Otáñez visitó Bogotá, invitado por el gobierno colombiano. "Se trata  

–dijo al salir– de una visita de cortesía". 
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 • Venezuela ha resuelto negar autorización para que los barcos de la 

Grancolombiana toquen en el puerto de Maracaibo después de la separación. "Los 

intereses navieros venezolanos resultarían perjudicados". 

 

 • Mediante decreto número 24, el Gobierno Nacional ha concedido a la C.A. Obras 

Avenida Bolívar un préstamo de 10 millones de bolívares. 

 

 • El Ministro de Educación anunció el propósito del Gobierno de abrir en setiembre 

cursos universitarios en todas las Facultades y Escuelas de la Universidad Central. 

 

 • En cuanto a la anunciada apertura de la Universidad Católica, dijo que autorizaría 

su funcionamiento, y vería con agrado la apertura de cualquier otra universidad, 

siempre que se someta a lo reglamentado por el Ejecutivo Nacional. 

 

 • El Dr. Julio García Alvarez, Presidente del Consejo de Reforma de la Universidad 

Central, dijo que actualmente están en funcionamiento casi todos los cursos. En todas las 

facultades funcionan todos los años con excepción del primero, salvo en las Ciencias 

Médicas, donde sólo funcionan el 5º y 6º años; Farmacia y Química, donde funcionan el 

2º y 4º; Filosofía y Letras, donde funcionan todos los cursos; todos los cursos en el 

Laboratorio Clínico y sólo el 2º y tercer años en la Escuela de Ciencias. 

 

 • El Presidente de la Creole informó que tienen en estudio reducir en un 50% el 

precio de la gasolina llamada "extra" o "especial". 

 

 • Con el fin de evitar "colas" a los beneficiarios del Seguro Social, el Instituto 

Venezolano de los S.S. tiene el proyecto de poner en servicio 30 Farmacias. 

 

 • El Ministro de Relaciones Interiores se ha dirigido a todos los Gobernadores de 

Estado trasladando instrucciones del ciudadano Presidente de la República indicándoles 

la conveniencia de no colocar placas en las obras inauguradas indicando que fueron 

realizadas bajo determinada administración. Es deber de todo gobierno –dice el mensaje– 

llevar a cabo trabajos de utilidad colectiva, y el público no necesita de ese género 

recordatorio para reconocer los méritos de quienes hacen labor eficiente. 

 

 • En los primeros seis meses de este año fueron registradas 1.085 solicitudes de 

compra de inmuebles hechas por extranjeros. La mayoría son de nacionalidad italiana. 

 

 • Las importaciones venezolanas durante el año 1952 superaron en 290 millones a la 

cifra de importaciones del año anterior. 

 

 • El informe anual de la Unión Venezolana de Comerciantes dice: no encontramos 

conveniente hacer énfasis en la circunstancia de que los presuntos acusados de 

obstaculizar la circulación mercantil de productos nacionales fueran extranjeros en su 

mayoría, porque ello se prestaría a brotes de xenofobia que son indeseables de todo punto 
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de vista; existe en nuestro medio el elemento extranjero que ha sido y es factor de 

desarrollo económico nacional. 

 

 • El nuevo Controlador general de la Nación declaró que se propone "lograr una 

mayor protección para la industria nacional, mediante compras de productos nacionales 

que tengan las mismas condiciones de calidad y precios que los importados". Me 

propongo ejercer una estricta vigilancia sobre las ofertas que conjuntamente con firmas 

extranjeras hagan los industriales y productores nacionales. 

 

 • Por otra parte, la Cámara de Industriales informó que este organismo iniciará 

nuevas gestiones con el Ejecutivo Federal para conseguir el cumplimiento más estricto 

del decreto 131, que habla de las preferencias que se deben a la producción nacional. 

 

 • El Banco Central informó que ha quedado anulado el acuerdo de una emisión 

nueva de billetes por 196 millones de bolívares, tomado el 17 del pasado mes, y en su 

lugar se adopta otro para una emisión de 485 millones, en billetes de 10, 20, 50 100 y 

500. 

 

 • Con la actual producción de la mina de El Callao, Venezuela no tendrá necesidad 

de importar oro. La mina está actualmente en manos de una empresa privada. 

 

 


